
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 16.06.2023

Überprüfung des Standortes für den U-Bahn-Betriebshof Neuperlach Süd 

Auf der Bürgerversammlung Perlach (BA 16) am 10.5.2023 erläuterte die zuständige 
Sachbearbeiterin der Stadt, warum der alte Betriebshof nicht mehr weiter benutzt werden kann.
Es ginge um die Zugart. Die alten U-Bahnen seien aus der "Generation A und B". Diese würden bis 
2025 komplett ausgetauscht sein. Die neuen U-Bahnen mit der Bezeichnung "Generation D" könnten 
aber nicht aufgrund ihrer Beschaffenheit im alten Betriebshof gewartet werden.
  
Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Warum kann nicht der bisherige Betriebshof so umgebaut werden, dass auch die Züge der D-
Generation dort gewartet werden können. 

2. Wo werden diese denn im Moment gewartet?
3. Was würde ein Umbau am bisherigen Standort kosten?
4. Was kostet laut heutiger Prognose der neue Standort in Neuperlach Süd(grobe Schätzung in 

Mio. genügt)?

Initiative:
Iris Wassill Markus Walbrunn Daniel Stanke
ea. Stadträtin ea. Stadtrat ea. Stadtrat
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